



発行者：朝日連区地域づくり協議会 (担当 広報委員会)

安全安心な連区をめざして

発行日：平成26年8月1日

地域づくり協議会連絡会議が開催されました

6月20日(金)に新しく完成した一宮市役所14階で、数年実施した連区や1年目の連区、そしてこれから取り組もうという連区等、全部で23連区が集まり話し合いを持ちました。朝日連区からは、服部会長・坂井副会長・森会計担当理事・菅野広報担当理事が参加しました。

冒頭、谷市長から「高齢化社会に対応する組織が地域に必要ではないかということで、連区に協議会を作ることをお願いした」との挨拶がありました。



その後本連絡会議のメインである、以前から実施してきた連区との情報交換の場が設定されました。その中で、印象に残った活動に次のようなものがありました。

- ☆ ふるさと再発見事業を行い、妙興寺や138タワーパーク周辺を歩く催しをした。(向山)
- ☆ 二つの中学校で自転車の安全教室を行って、ステッカーを配った。また、スマートドライバーの旗を配った。(西成)
- ☆ 消防署や市役所の協力を得て、避難所で1泊の避難訓練を行った。(西成)
- ☆ 災害時に要支援者が、どう行動したらよいかわかるようにDVDを作り、該当者に配った。(北方)
- ☆ 防犯カメラを小中学校に設置し、維持管理費を負担している。(萩原)

【トピックス】昨年8月のお盆に上祐久で盆踊りが行われました。今年もきっとにぎやかでしょう。

ニュースポーツ「ショートテニス」教室です
「ワイワイと楽しく」



八幡神社にて



7月10日 朝日東小学校体育館

26年度朝日公民館総会が開催されました



6月12日（木）午後7時より南部公民館で開催されました。内容は、

- ☆役員紹介・表彰
 - ☆25年度事業報告・決算報告
 - ☆26年度事業計画について
 - 家庭・青少年学習事業
 - 成人・高齢者学習事業
 - 女性学習事業
 - 魅力ある地域づくり事業
 - 体育レクリエーション事業
 - ☆26年度予算について
- 以上のようなことが話し合われました。

☆ 6月24日（火） 第2回生活安全部会が開かれました。



話し合われたことは

- 防犯灯や道路の照明灯について
- 通学路の安全確保について
- 防犯カメラの設置について
- 交通監視活動について
- 子供たちへの見守り隊の活動について
- 町内自主防災会活動や消火器の扱いについて
- 避難訓練の問題点について

☆ 7月9日（水） 第2回福祉部会が開かれました。



話し合われたことは

- ☆ 福祉部会として事業への取り組みについて
- ☆ 昨年度の反省事項について
- ☆ 敬老会への部会員の取り組む視点について
- ☆ 敬老会への関わり方について
- ☆ いつから参加するかについて
- ☆ 参加者の意見集約と分析について
- ☆ 敬老会の会場や形態・参加者の問題について

【トピックス】 ビーチボールのつどい

スギちゃんのワイルド警察署長 夏の交通安全市民運動はじまるぜ～！



7月13日（日）尾西南部公民館 公民館魅力部



7月5日（土）朝日西小学校